

# AWDI

## Matangkan Persiapan, Pemko Payakumbuh Gelar Rapat Teknis Adipura 2023

Linda Sari - [PAYAKUMBUH.AWDI.OR.ID](https://PAYAKUMBUH.AWDI.OR.ID)

Sep 6, 2023 - 20:27



*Pemko Payakumbuh Gelar Rapat Teknis Adipura 2023*

Payakumbuh - Agar dapat kembali meraih penghargaan dalam kebersihan serta pengelolaan lingkungan perkotaan (Adipura) di tahun 2023, pemerintah kota (Pemko) Payakumbuh matangkan persiapan dengan menggelar rapat teknis bersama OPD terkait.

Rapat teknis persiapan penilaian Adipura 2023 yang dilaksanakan di Aula Randang Lantai II Kantor Wali Kota Payakumbuh, Rabu (6/9) pagi itu dipimpin Staf Ahli Walikota Elvi Jaya yang diikuti sebanyak 28 OPD teknis terkait.

Dalam sambutannya, Elvi Jaya mengapresiasi atas sikap responsif yang ditunjukkan OPD untuk dapat merebut kembali Adipura pada 2023. Menurutnya, rapat persiapan penting dilakukan tidak hanya untuk kembali merebut Adipura. Lebih dari itu, rapat yang dilakukan adalah bagian dari langkah pemerintah untuk memperhatikan kebersihan dan pengelolaan sampah yang ada di Kota Payakumbuh

"Pada kesempatan yang baik ini atas nama pemerintah daerah mengapresiasi jajaran OPD yang responsif. Kita saling berkolaborasi sehingga program-program untuk meraih Adipura berjalan baik, salah satu hal yang penting dilakukan yaitu tempat pembuangan sampah sehingga tepat sasaran baik itu di tempat sekolah, pasar dan tempat umum lainnya," kata staf ahli yang akrab disapa Vijay itu.

Vijay mengimbau kepada seluruh OPD beserta kecamatan dan kelurahan yang bertanggung jawab agar dapat melaporkan hasil evaluasi pengelolaan sampah di daerah masing-masing.

"Kita harus kerjasama dengan baik untuk dapat kembali merebut Adipura di tahun 2023 ini. Dengan salah satu dan utamanya kita harus saling membantu agar bisa menyediakan tempat sampah pada tempat umum maupun di pasar. Hal ini merupakan tindak lanjutnya berbagai tahapan yang sudah kita lalui inovasi yang disampaikan kepada dinas terkait," ujarnya.

Pada kesempatan itu, Kepala Dinas Lingkungan Hidup (DLH) Kota Payakumbuh, Desmon Corina turut memaparkan terkait beberapa titik pantau untuk Adipura 2023, diantaranya pemukiman, perkantoran, rumah sakit (RS) dan Puskesmas, fasilitas pengolahan sampah yang dikelola KSM, fasilitas pengolahan sampah yang dikelola Pemda, bank sampah unit, jalan, bank sampah induk, TPA, pasar, pertokoan, terminal, hutan kota, taman kota, sekolah, dan perairan terbuka.

Banyak hal yang disampaikan Desmon dalam kesempatan tersebut, termasuk sejumlah hal yang masih harus ditingkatkan untuk benar-benar bisa menciptakan Kota Payakumbuh yang bersih dan sesuai dengan kriteria Adipura 2023.

"Dengan kerja sama dan kolaborasi semua pihak, saya percaya bahwa keinginan untuk menciptakan Kota Payakumbuh yang bersih dengan pengelolaan sampah baik akan dapat kita ciptakan. Dengan demikian, Adipura 2023 juga akan dapat diraih," terangnya.(\*)